
令和４年度 
鎌ケ谷市スポーツ推進審議会会議録 

 

日 時： 令和５年３月２０日（月）午前１０時００分～午前１０時３０分  

場 所： 鎌ケ谷市役所本庁舎６階 第１・２委員会室 

出席者： 御代川泰久委員、廣原忠委員、根本奈穂美委員、花里善夫委員、 

荻尾登喜江委員、服部裕介委員 

事務局： 市村文化・スポーツ課長、斉藤主事補 

傍聴者： ０人 

議 題：（１）報告事項 

令和４年度スポーツ推進事業の報告について 

       ア スポーツ施設維持補修事業 

（２）審議事項 

令和５年度スポーツ推進事業の審議について 

        ア 令和５年度生涯スポーツ振興補助金について 

       イ 令和５年度スポーツ推進計画（案）について 

１ 開会 

 

事務局：（審議会を開会する。） 

 

２ 会長挨拶 

 

御代川会長挨拶 

 

進行：御代川会長 

 

議事録署名人には、廣原委員・荻尾委員を推薦。承認される。 

傍聴者なし。 

  

３ 議題 

 

事務局：議題（１）報告事項 令和４年度スポーツ推進事業の報告について事務局より資

料に基づき説明。 

 

委 員：北海道日本ハムファイターズ連携事業の野球教室について、対象が小学校５年生

のみでかなり限定的だが、何か理由はあるのか。 

 

事務局：今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、人数を制限するために小学校

５年生のみを対象とした。今後、例年どおり高学年対象に戻していく予定である。 



 

    その他、特に質問・意見はなし。 

 

事務局：議題（２）審議事項 令和５年度スポーツ推進事業の審議について  

ア 令和５年度生涯スポーツ振興補助金について事務局より資料に基づき説明。 

 

特に質問・意見はなく承認 

 

事務局：議題（２）審議事項 イ 令和５年度スポーツ推進計画（案）について事務局より

資料に基づき説明。 

 

委 員：軽井沢多目的グラウンドの用地購入費はどこに入っているのか。 

 

事務局：軽井沢多目的グラウンドの用地購入は、令和４年度の事業であるため、令和５年

度予算には計上していない。 

 

委 員：軽井沢多目的グラウンドの用地購入費はいくらだったのか。 

 

事務局：約５千万円で購入した。 

 

委 員：学校プール開放事業について、小学校２校とはどこの２校なのか。 

 

事務局：西部小学校、中部小学校で実施予定となっている。ただし、西部小学校に関して

は、工事の関係で別の学校になる可能性がある。 

 

委 員：できれば市の中心部に近いところでできないか。 

 

事務局：市内の各小学校を毎年２校ずつローテーションを組んで実施している。 

 

委 員：北海道日本ハムファイターズの新入団選手の手形について、デジタルサイネージ

の設置はファイターズで行うということか。 

 

事務局：新鎌ケ谷駅自由通路の有料広告事業をまちづくり室が行っているため、設置につ

いては、市で行っている。 

 

委 員：手形は立体的なものだったのか。 

 

事務局：選手が色紙に手形を押し、それを銅板に印刷している平面のものだった。掲示板



からデジタルサイネージに仕様が変更になったため、手形の設置が難しくなった

ため、今後手形の作製はしない。 

 

    その他、特に質問・意見はなく承認。 

 

 

（３）その他について 

 

    特に質問・意見はなかった。 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証明するため、次に署名する。 

 

 

 

令和５年 ３月２４日                                 署名人  荻尾 登喜江                

 

令和５年 ３月２７日                                 署名人  廣原 忠         

  

 


